



**Mejía Berdeja  
presenta renuncia;  
se une al PT, va por  
gubernatura en Coahuila**



**Mejía Berdeja presenta  
renuncia; se une al PT, va por  
gubernatura en Coahuila**



GILBERTO ÁVILA

**A**yer viernes, **Ricardo Mejía Berdeja** dio a conocer que renunció a su cargo como subsecretario de Seguridad Pública del gobierno federal para competir por la gubernatura de Coahuila.

Por medio de un mensaje en sus redes sociales, el exfuncionario federal, anunció su renuncia sin dejar de lado el agradecimiento al presidente **Andrés Manuel López Obrador** por la oportunidad que le dio dentro de su gabinete, así como a **Rosa Icela Rodríguez Velázquez**, secretaria de Seguridad Pública federal, y a los integrantes de seguridad nacional, Sedena, Segob y Semar, por su colaboración conjunta.

"He decidido separarme de mi encargo para dedicar todo mi trabajo a la causa de la transformación de Coahuila y a la lucha ineludible para terminar con el Moreirato", refirió en su carta de renuncia.

"Coahuila es un estado que ha dejado su nombre escrito en la historia nacional y que ha perdido su liderazgo por la corrupción y mediocridad de un grupo de saqueadores que se ha enquistado en el gobierno estatal", publicó **Mejía Berdeja** en Twitter.

Por su parte, el presidente del Partido del Trabajo (PT), **Alberto**

**Anaya Gutiérrez**, confirmó solo unos minutos después en conferencia de prensa que **Ricardo Mejía** será su abanderado, por lo que competirá contra **Morena** y dividirá la votación en favor de la alianza opositora.

"Es la esperanza de que el bloque conservador del estado pueda ser derrotado, nadie mejor que él. Tiene preparación, experiencia, pero sobre todo, tiene una cosa muy difícil: no trae intereses que lo ligen con los conservadores y su único interés es mantener la Cuarta Transformación en Coahuila y seguir trabajando a favor del proyecto de nación del presidente **Andrés Manuel López Obrador**", sostuvo **Anaya Gutiérrez** en una conferencia de prensa en la Ciudad de México.

El senador petista **Gonzalo Yáñez**, aseguró que "**Ricardo Mejía** es un proyecto ganador, estamos seguros que vamos a instalar la Cuarta Transformación de la República en el estado de Coahuila".

A partir de este 14 de enero iniciará su precampaña rumbo a la gubernatura. Será hasta el 1 de abril cuando se determine qué candidaturas proceden.

Cabe señalar que, al igual que el Estado de México, Coahuila es una entidad que ha sido gobernada ininterrumpidamente por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) por más de 90 años.